

A TODOS LOS COMITES PROVINCIALES

El régimen pretende conseguir un respaldo de masas el 15 de diciembre haciendo que sea masivo el voto en el referendum.

De ser así habrá dado un gran paso en el proceso de su reforma política y, por lo tanto, en el aplastamiento del movimiento obrero y popular.

Es necesario, por lo tanto, que todo el Partido se ponga decididamente a la cabeza de la lucha por la democracia consiguiendo la abstención masiva a la vez que un movimiento general -y la Huelga General Política a ser posible, en apoyo al programa de la Plataforma de Organismos Democráticos.

Desde ahora mismo es necesario que pongamos en marcha propagandistas en todas partes, que, ayudados por la propaganda escrita se ganen la voluntad de todos los obreros y demócratas para tal fin.

Para que todos los Comités del Partido tengan una norma, damos a continuación algunas directrices para que sirvan de guía.

1º) Todas las células tendrán -al menos un propagandista para las masas de su sector. Las charlas de los propagandistas se basarán - en la carta del Partido a las restantes fuerzas obreras.

2º) Las charlas tendrán como finalidad la de formar en todas partes, grupos para la organización del boicot y la huelga en apoyo de - la Plataforma de Organismos Democráticos.

3º) Basándonos en la carta del Comité Central debemos buscar reiteradamente la unidad de los partidos con base obrera a todos los niveles, buscando siempre, sin renunciar a nuestro objetivo, fórmulas y soluciones aceptables por los otros.

4º) Todos los Comités deben formar grupos de reparto de propaganda - con camaradas del Partido, y de la Joven Guardia Roja y voluntarios para que todos los obreros y trabajadoras, vecinos de los - barrios y todos los demócratas (por este orden de prioridad) conozcan el llamamiento y la carta del Comité Central.

5º) Al mismo tiempo, los comités deberán poner en marcha desde ahora grupos de impresión de pegatinas y carteles con consignas democráticas.

6º) Hacer aprobar en Asambleas en las fábricas, o pasar a firmar cartas por los obreros dirigidas al Gobierno.

Adjuntamos un modelo aunque después su redacción definitiva pueda ser otra dependiendo de acuerdos con otros partidos, etc., pues debemos procurar que sea unitaria, promovidas por todos los partidos o por los grupos pro-boicot.

Es absolutamente necesario que las cartas contengan los siguientes puntos:

- a) Una explicación breve de qué es la P.O.D. y el apoyo de su programa.
- b) La necesidad de que el Gobierno acepte la negociación con la P.O.D.
- c) El boicot activo en caso de no ser así.
- d) La movilización obrera en favor de la democracia (poniéndola en términos generales y dejando, por lo tanto siempre, una puerta abierta a la Huelga Genral Política)

(Adjuntamos un modelo de carta)

Este documento es rigurosamente interno, para ser usado sólo por ese comité.
No pueden hacerse copias.



TRABAJADOR:

NO AMARRES CON EL VOTO
TU FUTURO

LA REFORMA IMPIDE
EL QUE FORMES TUS PROPIAS
ORGANIZACIONES

NO VOTES

APOYA CON LA MOVILIZACION
A COORDINACION DEMOCRATICA

EL REFERENDUM ES UNA TRAMPA
EL GOBIERNO LO QUIERE GANAR
PARA QUE PERDAMOS TODOS

NO VOTES

NO NECESITAMOS LA REFORMA
NECESITAMOS LA LIBERTAD

OBRERO:

EL GOBIERNO TE PIDE TU VOTO
PARA QUE DESPUES EN UNAS X
ELECCIONES, NO PUEDES VOTAR
A TU PARTIDO

NO SE LOS DES

NO VOTES

PARA NO APOYAR LA CONTINUACION
DE LA DICTADURA

NO VOTES

PARA APOYAR LA NEGOCIACION
PARA LA DEMOCRACIA QUE DEMANDA
COORDINACION DEMOCRATICA

EL GOBIERNO PRETENDE GANAR
EL REFERENDUM PARA IMPEDIR
EL AVANCE DE LAS FUERZAS
OBRERAS Y DEMOCRATICAS

NO APOYES ESTA MANIOBRA

NO VOTES

LA ABSTENCION

PARA APOYAR LA NEGOCIACION
QUE EXIGE LA PLATAFORMA DE
ORGANISMOS DEMOCRATICOS

ES UN ARMA

PARA DEFENDER NUESTROS DERECHOS

NO VOTES

III

VOTAR NO, ES VOTAR LA DICTA
DURA

VOTAR SI, ES VOTAR SU CONTI
NUACION

NO VOTES

PARA APOYAR LA INSTAURACION
DE LA DEMOCRACIA

APOYA A COORDINACION DEMOCRATICA

NO AYUDES CON TU VOTO A
QUE CONTINUE LA DICTA-
DURA

ABSTENTE

DE PARTICIPAR EN EL REFE
RENDUM

WJAC

1987
2000
Durante muchos años la clase obrera de España hemos soportado una situación totalmente desfavorable. Sin organizaciones sindicales que defendieran nuestros derechos, sin posibilidad de reunirnos o expresarnos libremente hemos tenido que soportar lo que los patronos querían imponernos.

JAFER
De un año a esta parte se nos abrieron nuevas perspectivas y, por otra parte, los Gobiernos aseguraban que su objetivo era devolvernos la palabra, abrir un proceso hacia la democracia, conceder las libertades que continuamente hemos demandado.

Sin embargo, todas estas esperanzas han quedado defraudadas. El anuncio del próximo referéndum, a realizar en unas circunstancias en que son ilegales nuestras propias organizaciones y cualquier otra de signo democrático, no supone sino la continuación de la situación que hemos venido padeciendo.

¿Tampoco esta vez se podrá oír nuestra voz?

Estamos convencidos de que el Gobierno se embarca, con esta operación, en una aventura, de la que no sabía como salir porque cualquier situación opresiva -como ésta- no generará sino resistencia y deseos de liberación.

Un futuro próspero para nuestra patria no se conseguirá acallando las voces de protesta sino dando la libertad de protestar, ni impidiendo la organización de los oprimidos, sino suprimiendo la opresión.

Todos nosotros queríamos votar para elegir nuestro futuro, participar en la vida política y en la construcción y el desarrollo de nuestro país. Sin embargo, las actuales circunstancias nos convencen de que nuestro voto no se busca para nada de eso, sino para legalizar una situación que es, precisamente, la que nosotros no queremos soportar por más tiempo.

Por tanto, nos vemos en la obligación de demandar del Gobierno el cumplimiento de las condiciones previas de libertades que propone Coordinación Democrática y la Plataforma de Organismos Democráticos, y, en caso de no concedérselas, abstenernos de participar en el referéndum y seguir exigiendo con las medidas que tengamos que tomar la libertad de expresión, reunión y asociación, la amnistía total, elecciones libres y la formación de un gobierno democrático que cumpla lo anterior.